

Benjoue.

le 22 mars 2011

Je suis citoyenne de St-Valentin et propriétaire de terre agricole à St-Blaise-sur-Richelieu. Je suis contre le projet éolien à St-Valentin. Comme il s'agit à mes enfants et petits enfants on n'est pas les éoliennes que je vais leur donner. Il y a des places pour installer c'est épouvantail à cornilles et non sur nos terres agricoles.

Chez nous en regardant par ma fenêtre je vais voir plusieurs éoliennes en plus des piliers électriques. Il y a aussi les portes de valeur des propriétés.

Il y a aussi des risques pour la faune en particuliers les oiseaux migrateurs et les chauves-souris

Il y a aussi l'impact visuel je suis inquiète de voir le paysage rural de la région et la vue sur les montagnes perturbé par l'érection de ces grandes éoliennes

le promoteur nous a très mal informer et pas informer du tout. ils ont passé par la porte de derrière gangué & l'hey poquette pour faire de cette façon ils ne ait pas du tout à leurs projet. la majorité des citoyens et village n'en veulent pas vous comprendre on n'en veut pas

Le Conseil municipal n'écoute pas du tout nous les citoyens j'espère que vous allez entendre et rejeter le projet haut la main.

Le ministre Arcand qui a toujours dit que sans acceptabilité sociale un projet ne peut pas se réaliser

Nous rejettons massivement le projet. Merci

Sonia Peeters